

Presseinformation

Cineplexx sorgt für fulminanten Bohemian Rhapsody Flair in Wien

Wien, 30. Oktober 2018 – Sehnsüchtig von allen Queen-Fans erwartet, ist es am 31. Oktober so weit: Bohemian Rhapsody kommt in die österreichischen Cineplexx-Kinos und erzählt die Geschichte, wie Freddie Mercury und die Bandmitglieder Brian May, Roger Taylor und John Deacon eine der legendärsten Rockgruppen aller Zeiten gründeten. Premiere wird bereits am Vortag im Cineplexx Village Cinema gefeiert.

Rund um den Kinostart sorgt Cineplexx in Wien für fulminanten Queen-Flair. Zwischen dem Cineplexx Village Cinema und der Mall Wien Mitte präsentiert die Wiener Tanzgruppe Black Diamonds am 31. Oktober ab 17:00 Uhr einen Queen-Flashmob zu den bekanntesten Hits. Eintritt frei.

Weitere Informationen sowie Tickets für den Film gibt es unter <https://www.cineplexx.at/film/bohemian-rhapsody/>

Über Constantin Film-Holding GmbH

Constantin Film-Holding GmbH wurde 1951 als Filmverleih in Österreich gegründet. 1967 wurde mit dem Erwerb des „Kreuz Kino“ in der Wiener Innenstadt ein zweites Standbein im Bereich Kinobetrieb geschaffen. In diesem Segment wurden bis Anfang der 1990er Jahre 25 traditionelle Kinos und Kinocenter aufgebaut und betrieben. Danach folgte ein Strukturwandel im Kinobetriebsbereich. Im Jahr 1993 wurde die Cineplexx Kinobetriebe GmbH gegründet, ein Tochterunternehmen der Constantin Film-Holding GmbH. Das Unternehmen entwickelte sich in einer Zeit, als viele traditionelle Kinos in Österreich den Markt verließen und Multiplex-Kinos neue Standards setzten. Constantin Film reagierte auf diesen Trend und bildete in Österreich eine Gruppe mit aktuell 19 Großkinos und 153 Leinwänden. Darüber hinaus bestehen 6 traditionelle Lichtspieltheater mit insgesamt 18 Sälen sowie weiteren Joint Ventures mit der Star-Movie Gruppe in Oberösterreich. 2009 startete die Cineplexx INTERNATIONAL GmbH die Expansion ins benachbarte Ausland und eröffnete in Bozen/Südtirol das erste Kino außerhalb Österreichs. Ebenso übernahm Cineplexx INTERNATIONAL in Zagreb ein Kino in der Innenstadt und legte damit den Grundstein für die Expansion am West-Balkan. 2011 und 2012 kamen Cineplexx Kinos in Kroatien, Serbien, Montenegro und Mazedonien dazu. 2013 erfolgte die weitere Expansion mit fünf Cineplexx Multiplex Kinos in Slowenien und der Eröffnung des ersten 7-Saal-Kinos in Albanien. Im Frühjahr 2014 wurde ein weiteres Kino in Serbien (Usce Shopping Center, Belgrad, die größte Einheit mit 11 Sälen und mehr als 2.000 Sitzplätzen) eröffnet. Der letzte Expansionsschritt erfolgte im März 2018 mit der Eröffnung des Cineplexx Parndorf. Heute ist Cineplexx



bei einer starken Marktpräsenz mit 44 Multiplex- und 6 traditionellen Standorten in Österreich, Kroatien, Serbien, Slowenien, Bosnien & Herzegowina, Montenegro, Mazedonien, Albanien, Kosovo, Griechenland und Italien vertreten und bespielt über 300 Säle. Mit rund 1.500 MitarbeiterInnen erwirtschaftete das Unternehmen im Jahr 2017 einen Umsatz von rund 140 Millionen Euro. 2017 begrüßten die Cineplexx Kinos knapp 12 Millionen Besucher. Mehr Informationen auf www.cineplexx.at

Rückfragehinweis:

CINEPROMOTION und Filmmarketing Ges.m.b.H.

Bianca Flenner, MSc

+43 660 667 3627

bianca.flenner@cinpromotion.at

massgeschneidert in Wort und Tat

Victoria Devecsei, MA

+43 664 1260 450

devecsei@massgeschneidert.at